

Am 28. Mai besuchten die Kinder des Kindergartens den Bienenstock. Karin Messerich, die Imkerin, brachte ihren Bienenstock mit in die Schule, wo die Kinder ihn auf einer Wiese anschauen konnten. Zum Schutz bekam jedes Kind einen Imkeranzug und Handschuhe. So konnten die Kinder selbst eine Wabe halten. Einige Kinder durften auch eine Drohne, die männliche Biene, auf der Hand halten. Zum Schluss wurde gemeinsam die Bienenkönigin gesucht, aber leider nicht gefunden. Am Montag, den 3. Juni, brachte die Imkerin ein Glas frisch geschleuderten Honig mit, den die Kinder mit nach Hause nehmen durften.





